

## **Audi Sport und Comtoyoyou Racing bereit für fünfte Saison in der FIA WTCR**

- **Comtoyoyou Racing mit vier Autos im WTCR – FIA Tourenwagen-Weltcup**
- **Nathanaël Berthon und Gilles Magnus für Audi Sport am Start**
- **Privatfahrer Mehdi Bennani und Tom Coronel komplettieren Aufgebot**

**Neuburg a. d. Donau, 22. April 2022 – Der Audi RS 3 LMS gen II steht vor seiner zweiten Saison in der FIA WTCR. Dem neu konstruierten Tourenwagen war 2021 in dieser Rennserie mit einem Titel und vier Vizetiteln ein starkes Debüt geglückt. Aktuell bereitet sich Comtoyoyou Racing als Team der ersten Stunde gemeinsam mit Audi Sport customer racing auf seine fünfte Saison in der prestigeträchtigsten und härtesten weltweiten TCR-Rennserie vor. Die Saison beginnt am 7. und 8. Mai auf dem Stadtkurs von Pau in Frankreich.**

„Wir wollen 2022 die Erfolgsserie des Audi RS 3 LMS fortführen“, sagt Chris Reinke, Leiter Audi Sport customer racing. „Drei Rennsiege, zwölf Podiumsplätze, viermal Startplatz eins, sechs schnellste Runden und der Beitrag dieser Erfolge zum ‚TCR Model of the Year‘ sprechen eine klare Sprache. Mit Comtoyoyou Racing als zuverlässigem und kompetentem Partner setzen wir auf Kontinuität.“ Seitdem die FIA WTCR 2018 zum ersten Mal ausgetragen worden ist, brachten Teambesitzer Jean-Michel Baert und Teammanager François Verbist mit der Mannschaft aus Waterloo südlich der belgischen Hauptstadt Brüssel bislang bei jedem der 92 Rennen den Audi RS 3 LMS an den Start.

Der 32 Jahre alte französische Audi Sport-Pilot Nathanaël Berthon, der 2021 neben seiner Rennsaison wertvolle Entwicklungsarbeit für das neue TCR-Modell von Audi geleistet hat, bringt drei Jahre Erfahrung aus der FIA WTCR mit. Erstmals zählt der 22 Jahre alte Nachwuchsfahrer Gilles Magnus zum Fahrerkader von Audi Sport. Der Belgier hat am Stammsitz der Marke in Neuburg 2018 einen Auswahlwettbewerb des belgischen Automobilclubs RACB gewonnen. 2020 war er Sieger der Rookie-Wertung der FIA WTCR und 2021 bester Trophy-Pilot. Ebenso ist ihm im Vorjahr als einzigem Privatfahrer ein Gesamtsieg in einem WTCR-Lauf gelungen.

Der bei Fans und Medien gleichermaßen beliebte Niederländer Tom Coronel steuert im dritten Jahr in Folge einen Audi RS 3 LMS, mit dem er parallel zur FIA WTCR auch die TCR Europe bestreitet. Er hat im vergangenen Jahr in Spanien den ersten Pokal für den Audi RS 3 LMS gen II eingefahren und war am Jahresende zweitbesten Privatfahrer hinter Magnus. In diesem Monat feierte Coronel seinen 50. Geburtstag und startet in seine 33. Motorsport-Saison. Er bildet mit Nathanaël Berthon das Fahrerteam des Comtoyoyou DHL Team Audi Sport.

Mehdi Bennani kehrt in diesem Jahr zu Jean-Michel Baert zurück. 2020 hat der Rennfahrer aus Marokko mit Comtoyoyou Racing die TCR Europe in einem Audi gewonnen und war bereits 2018

und 2019 in der FIA WTCR am Start. Der 38 Jahre alte Rennfahrer bringt langjährige internationale Erfahrungen mit und ist neben Gilles Magnus für das Comtoyou Team Audi Sport eingeschrieben.

Die FIA-WTCR-Saison 2022 beginnt am 7. und 8. Mai auf der ebenso malerischen wie anspruchsvollen Strecke von Pau im südwestfranzösischen Pyrenäenvorland. Der traditionsreiche Stadtkurs ist erstmals Teil des Kalenders. Zu den Neuerungen der Saison 2022 zählen in der WTCR ein geändertes Punktesystem mit neuen Anreizen für das dreigeteilte Qualifying, um den Wettbewerb nochmals zu intensivieren. Ebenso gibt es für den ersten Sprint nun höhere Punktzahlen. Im zweiten Sprint reihen sich die ersten zehn Teilnehmer in umgekehrter Folge des Qualifying-Ergebnisses auf. Damit ist in den Rennen viel Abwechslung garantiert: Im Vorjahr ist nicht weniger als zwölf verschiedenen Fahrern im Verlauf von 16 Rennen ein Sieg gelungen.

## **Teams und Fahrer für die FIA WTCR 2022**

### **Comtoyou DHL Team Audi Sport**

Nathanaël Berthon (F)  
Tom Coronel (NL)

### **Comtoyou Team Audi Sport**

Mehdi Bennani (MAR)  
Gilles Magnus (B)

### **Kommunikation**

#### **Audi Sport customer racing**

Eva-Maria Becker  
Telefon: +49 841 89-33922  
E-Mail: [eva-maria.becker@audi.de](mailto:eva-maria.becker@audi.de)  
[www.audi-mediacyber.com](http://www.audi-mediacyber.com)



---

Der Audi Konzern ist einer der erfolgreichsten Hersteller von Automobilen und Motorrädern im Premium- und Luxussegment. Die Marken Audi, Ducati, Lamborghini und Bentley produzieren Automobile und Motorräder an 21 Standorten in 13 Ländern. Audi und seine Partner sind weltweit in mehr als 100 Märkten präsent.

2021 hat der Audi Konzern rund 1,681 Millionen Automobile der Marke Audi, 8.405 Sportwagen der Marke Lamborghini und 59.447 Motorräder der Marke Ducati an Kund\_innen ausgeliefert. Im Geschäftsjahr 2021 erzielte die AUDI AG bei einem Umsatz von €53,1 Mrd. ein Operatives Ergebnis vor Sondereinflüssen von €5,5 Mrd. Weltweit arbeiten mehr als 89.000 Menschen für den Audi Konzern, davon rund 58.000 in Deutschland. Mit ihren attraktiven Marken sowie neuen Modellen, innovativen Mobilitätsangeboten und wegweisenden Services setzt das Unternehmen den Weg zum Anbieter nachhaltiger, individueller Premiummobilität konsequent fort.

---